



ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DE MANAGEMENT



Laboratoire d'Innovation Managériale, Gouvernance et Entrepreneuriat

Conférence à distance du Pr. Dr. Geert BOUCKAERT

Professeur émérite à l'Institut de gouvernance publique de Leuven (Louvain, Belgique)

Thème de la conférence :

La gouvernance publique dans le contexte des pays en voie de développement



Le jeudi 19 septembre 2024 à 17h

Geert Bouckaert est professeur émérite à l'Institut de gouvernance publique de Leuven (Louvain, Belgique). Il est actuellement président du Réseau des écoles de gouvernement de l'OCDE. Auparavant, il a été président de l'IIAS (Institut international des sciences administratives), président du Groupe européen pour l'administration publique (EGPA) et vice-président du Comité d'experts de l'administration publique des Nations Unies (CEPA). Ses recherches sont essentiellement orientées sur la performance du secteur public, la gestion financière, la confiance et la réforme.

Geert Bouckaert is professor emeritus at the KU Leuven Public Governance Institute (Leuven, Belgium). Currently he is Chair of the OECD Network of Schools of Government. Previously he was president of IIAS (International Institute of Administrative Sciences), president of the European Group for Public Administration (EGPA), and vice-chair of the UN Committee of Experts of Public Administration (CEPA). His research interests and publications are related to public sector performance, financial management, trust and reform.

Pour l'inscription, veuillez écrire au Pr. Amine FERROUKHI avant le 05/09/2024 :

a.ferroukhi@ensmanagement.edu.dz